

EMPRESAS

Posible alianza entre Ecopetrol y PDVSA 'es sólo una idea por ahora': Saúl Kattan

El Presidente de la Junta de Ecopetrol señaló que hasta ahora no hay nada concreto al respecto.



Logos de Ecopetrol y Pdvsa

Foto: Archivo El Tiempo



Por: LAURA MARIA AVENDAÑO LADINO

21 de noviembre 2023, 06:28 a. m.

Este lunes, luego de que se anunciara por parte del presidente de Colombia, Gustavo Petro, que existe la posibilidad de que Ecopetrol sea socio de la empresa venezolana PDVSA, el presidente de la junta directiva de la petrolera colombiana, Saúl Kattan, indicó en diálogo con la 'W Radio' que hasta el momento no hay nada concreto.

El pasado sábado, el Presidente se reunió con su homólogo en Venezuela, Nicolás Maduro, en el Palacio de Miraflores. Durante el encuentro, de más de tres horas, tocaron temas como migración, transición energética, paz y de acciones concretas para mitigar el efecto del fenómeno del niño y enfrentar la sequía.

Temas relacionados

PETRÓLEOS 05:00 A. M.

Negociar crudo con Pdvsa, de Venezuela: por qué sí y por qué no



”
Es muy probable que Ecopetrol se vuelva socia de PDVSA
”

Posterior a la reunión, el presidente Petro dijo a la prensa que "el año entrante, Venezuela será uno de los motores de la reactivación de la economía colombiana", y planteó una integración energética de doble vía, para traer "de Venezuela energías que aún subsisten y materias primas para hacer más barata la gasolina colombiana".

"Es muy probable que Ecopetrol se vuelva socia de PDVSA en explotación de campos de gas en Venezuela y de campos de petróleo", puntualizó el mandatario.

"Por el momento es solo una idea y no un anuncio formal"

Saúl Kattan indicó que las declaraciones del presidente Petro son "solo una idea de posibles

negocios con Venezuela" y falta analizarla y estudiarla a profundidad.

Aclaró que por el momento no se ha concretado nada de cómo podría llegar a ser esa alianza con PDVSA.

Hay mucho que analizar y revisar

Aunque, si confirmó que **Ecopetrol** ha puesto el tema sobre la mesa en ocasiones anteriores, pero de manera interna.

"Se había empezado a explorar la posibilidad de comprar gas de Venezuela, en caso de que hubiese una deficiencia de gas en los próximos dos años, que podría haberlo por el fenómeno del niño", expresó Kattan al medio citado.

Si bien se había tomado como una posibilidad, señaló el presidente de la junta directiva de la petrolera, primero habría que revisar el estado en el que se encuentra de manera integral la empresa estatal venezolana, tanto en sus procesos como infraestructura, y otros ámbitos.

"Para esto hay mucho que analizar y revisar, por ejemplo, qué infraestructura hay, cómo está, la calidad de esa infraestructura para poder traer el gas si fuera el caso...", añadió Kattan.

Por el momento, no hay mayores detalles sobre el planteamiento del mandatario colombiano, que tocó otros temas importantes en su reunión con el presidente Nicolás Maduro, como el "éxodo de retorno" de migrantes que intentaron atravesar el Tapón del Darién y la lucha contra las economías ilícitas en el Amazonas.

Lea también:

VER MÁS NOTICIAS →

ICBF 05:43 A. M.

En la última década, casi se duplican casos de menores vulnerados que llegan al ICBF



ASESINATO 12:00 A. M.

Masacre en Puerto Berrío: cuatro personas fueron asesinadas cuando iban en un bus



EJÉRCITO 12:00 A. M.

General (r) Jaime Lasprilla y otros 34 miembros del Ejército deberán responder ante JEP



VER MÁS NOTICIAS →

Luis Díaz, de modelo: así se ve con la nueva camiseta de Colombia



SANITAS EPS 12:00 A. M.

'No compartimos ni aceptamos varias de las conclusiones': Sanitas responde a Minsalud



Empodera tu conocimiento

JEP 06:21 A. M.

Historia de la estatua humana que puso a responder a generales por crímenes de guerra

VER MÁS NOTICIAS →

Lo Más Visto

1 **CONTENIDOLIBERADO** NOV 20
¿Peligra la novela de 'Rigo'? La serie podría salir del aire por particular decisión

2 **DORLAN PABÓN** 05:40 P. M.
Duras sanciones a Dorlan Pabón y al 'Chino' Sandoval por sus expulsiones

4 [AEROPUERTO EL DORADO](#) 12:00 A. M.
Atentos: vuelos podrían tener nuevas demoras en aeropuerto El Dorado; Aerocivil explica

5 [PANTALLA](#) 09:22 P. M.
Este es el contratista que instaló la pantalla en el Autódromo de Tocancipá

Coricolombiana presenta sus resultados del tercer trimestre del año

La entidad anunció que construirá la mayor granja solar en una universidad colombiana.
